
Rapport moral 
 
10 années 
L’entente Angevine, née de la volonté de clubs d’athlé6sme Angevins de se regrouper, a fêté 
ses 10 ans en 2024.  
Beaucoup de chemin parcouru pour ceBe associa6on qui regroupe 1165 licenciés : 687 
licenciés sur Angers : 293 sur Montreuil-Juigné, 137 à Tiercé, 36 à Gazélec, 12 à Angers 
Triathlon. Nous tendons à encore plus de mise en commun des compétences, plus de 
communica6on, entraide, et de bienveillance pour faire avancer l’E2A. 
  
Une olympiade 2020-2024 
CeBe olympiade mouvementée ou trois présidences se sont succédées se termine par une 
année où nous avons travaillé à l’apaisement, la concerta6on et à l’assainissement des 
comptes sans pour autant nuire à la qualité des entraînements et des évènements spor6fs 
auxquels l’E2A a largement par6cipé. 
 
Ce8e dernière saison 2023-2024 
L’E2A s’est appuyée ces dernières années sur 3 salariés dont Claire et Sébas6en chargés 
d’organiser, avec les entraîneurs bénévoles la conduite de l’athlé6sme, du running et des 
trails, de l’athlé santé avec la marche nordique et le bi’nordic 
Louane, chargée de communica6on a mis en forme notre nouveau site, édité une newsleBer 
mensuelle, alimenté les réseaux sociaux. 
Matéo, volontaire service civique, intervenait en sou6en à l’école d'athlé6sme. 
Tout en se confrontant au terrain, Les stagiaires étudiant de l’IFEPSA ont contribué au 
dynamisme de l’école d’athlé6sme.  
Mais aussi nous avons pu compter sur les encadrants bénévoles engagés et passionnés sans 
qui rien ne serait possible. Ils étaient une trentaine la saison dernière, aujourd’hui ils sont 40 
et nous les remercions chaleureusement. 
 
Les ac=ons 2023-2024 
Les évènements E2A 

• L’Anjou nordique 
• Les Interclubs 
• Les championnats de France ELITES 
• Les départementaux de lancers longs  
• Le challenge Emilie Poucan - Match intercomités 

 
Les événement ATA 

• Trail de l’Apocalypse 
• La course SCANIA 

 
Les partenariats avec la ville d’Angers 

• 30’’ jeux bouge 
• L’été au lac 
• La Flamme 

 
Le sou6en aux athlètes 
Tristan Després jeune espoir perchiste  
 



Les projets 
Les projets du club tournés vers les valeurs du sport, le partage, la rencontre et la 
performance seront conduits par notre belle équipe d’encadrants réorganisée et confortée, 
suite au départ de Clément et de la fin du contrat d’appren6ssage de Louane, avec l’arrivée 
de : 

• Jus6ne spécialiste des lancers, réathlé6sa6on, muscula6on ; 
• Denis assisté de Théo qui prend la direc6on de l’école d’athlé6sme sur Mikulak ; 
• Nicolas qui travaille sur la recherche de partenariat vers les écoles et les entreprises ; 
• Thaïs qui reprend la suite de Louane à la communica6on ; 

 
Les temps forts déjà programmés en 2024-2025 
Les évènements d’athlé6sme 

• Candidature à l’organisa6on de la finale interclubs N1B poule D à ANGERS 
 
Les évènements de trail-running 

• Organisa6ons du trail d’ANGERS avec ATA (Tout Angers Bouge) 
 
Les évènements de marche nordique 

• Anjou Nordique 
 
Les projets de partenariat 
Avec la ville d’Angers et les scolaires 
Avec les écoles de quar6ers 
Avec des associa6ons l’associa6on ACSAB (Associa6on de Coopéra6on Spor6ve avec l'Afrique 
et Bamako) et les élèves du lycée Wresinsky 
 
CONCLUSION 
 
Le club repose aussi largement sur le sou6en financier et matériel de la Ville d’Angers et de 
nos partenaires mais aussi sur les bénévoles. Une généra6on qui a porté l’E2A tourne pe6t à 
pe6t la page. (Nous avons une pensée en par6culier pour Michel Brémont) . Aux jeunes et 
aux jeunes seniors maintenant d’intégrer les équipes d’encadrants. Nous aspirons à un club 
dynamique, performant, ouvert et intergénéra6onnel qui donne envie et apporte du plaisir. 
Nous comptons sur vous tous. 
 
Nous remercions par6culièrement la ville d’Angers qui est un précieux sou6en tant financier 
que matériel, la ligue et le comité, et encore une fois les bénévoles : encadrants, entraîneurs 
et tous ceux qui se mobilisent pour permeBre le bon déroulement de nos manifesta6ons. 
 


